



Die 90er Jahre: Erich Waser gründet auf dem Gelände der ehemaligen Spedition Hengsberger den Automarkt 2000. Das Gebäude ist heute in das Autohaus Waser integriert. BILD: AUTOHAUS WASER



Das war einmal: Die Autos, die bis vor Kurzem in und vor dem Waser-Bestandsgebäude in der Tienger Industriestraße standen, sind jetzt in der neuen Skoda-Erlebniswelt ein paar Meter weiter ausgestellt. Das Haus hier wird zukünftig nach Umbauarbeiten eine noch größere Auswahl an Motorrädern und Motorradzubehör anbieten. BILDER: URSULA FREUDIG



Besonderer Service: In der Fahrzeugaufbereitungs-Abteilung des Autohauses Waser werden alle Fahrzeuge gründlich gereinigt, nicht nur maschinell, sondern auch per Hand.

Schrittweise zum Erfolg

Von der kleinen Werkstatt zum modernen Autohaus: Die Erfolgsstory von Erich Waser

VON URSULA FREUDIG

In Lottstetten begann mit Pius Waser eine Erfolgsgeschichte, die sein Sohn Erich bis heute fortführt mit Blick nach vorne: In der Tienger Carl-Zeiss-Straße 5 feiert das Autohaus Waser mit der Eröffnung der Skoda-Erlebniswelt eine großartige Firmenerweiterung. Der Neubau ist Ergebnis zielstrebigem und mutigen Planens und Handelns von Erich Waser. Er hat schrittweise aus der Kfz-Werkstatt seines Vaters, der einen DKW und Audi-Service betrieb und Zweiräder, Landmaschinen und erste Autos verkaufte, ein modernes Auto- und Motorradhaus mit mittlerweile rund 60 Mitarbeitern aufgebaut.

Erich Waser hat sein Metier von der Pike auf gelernt. Nach einer Lehre als Kfz-Mechaniker bei Opel Melzer in Jestetten und der Meisterprüfung im Alter von bereits 22 Jahren, übernahm er 1970 den Betrieb seines Vaters. Zusätzlich zu den Marken DKW und Audi, nahm er die Marke Simca in sein Sortiment auf. Da der Platz in Lottstetten immer weniger ausreichte, erstellte er 1975 in Hohentengen einen Neubau. Das Autohaus führte dort



„Ich habe früh erkannt, dass es sich bei Skoda, neben VW, um eine aufstrebende Automarke mit großem Potenzial handelt.“

Erich Waser,
Inhaber und Gründer des Autohauses Waser

die Marken Simca und Talbot. 1976 übernahm Erich Waser zusätzlich die Honda-Vertretung. Acht Jahre war das Autohaus Waser mit seinen rund zehn Mitarbeitern in Hohentengen tätig, als das nächste Kapitel der Firmengeschichte geschrieben wurde. „Der Standort Hohentengen erwies sich als zu abgelegen“, nennt Erich Waser den Grund für die neuerlichen Veränderungen. Er entschloss sich an einem zentral gelegenen Ort neu zu bauen. Auf einem Grundstück in der Tienger Industriestraße entstand das neue Autohaus Waser. 1978 wurde der Neubau bezogen.

Schnell wurden auch hier für das aufstrebende Unternehmen die Platzverhältnisse so beengt, dass vor Ort mehrmalige Erweiterungen folgten – auch um Platz für das ständig wachsende Angebot an Motorrädern zu schaffen. Zusätzlich gründete Erich Waser ein paar Meter weiter, auf dem Gelände der ehemaligen Spedition Hengsberger in der Waldshuter Straße 14, den Automarkt 2000. Damit verbunden war wieder eine Erweiterung des Sortiments: Mit Kia und Peugeot sind seitdem koreanische und fran-

Die Firmengeschichte

- **1933:** Pius Waser gründet in seinem Elternhaus in Lottstetten eine Kfz-Werkstatt.
- **1970:** Sein Sohn Erich übernimmt den Betrieb und baut ihn schrittweise aus.
- **1975:** Umzug in den Neubau in Hohentengen.
- **1978:** Umzug in den Neubau in der Tienger Industriestraße 4, der in der Folge mehrmals erweitert wurde.
- **1995:** Gründung des Autohauses 2000 in der nahegelegenen Waldshuter Straße 14.
- **2003:** wird das Autohaus Waser Haupt-Vertragshändler von Skoda.
- **2017:** ist mit der Eröffnung des Neubaus Skoda-Erlebniswelt in der Carl-Zeiss-Straße 5 die mittlerweile dritte Erweiterung des Autohauses Waser abgeschlossen.

zösische Marken Teil der großen Produktpalette des Autohauses Waser. Rund 200 Fahrzeuge haben auf den Ausstellungsflächen von Auto 2000 Platz. Neue Weichen in der Firmengeschichte wurden mit der Automarke Skoda gelegt, die in Tschechien auf Basis von Volkswagen-Modellen produziert wird, aber günstiger als diese ist. 2003 wurde das Autohaus Waser Vertrags-Haupthändler der VW-Tochter Skoda. „Ich habe früh erkannt, dass es sich bei Skoda, neben VW, um eine aufstrebende Automarke mit großem Potenzial handelt“, so Erich Waser.



Der Partnerbetrieb: Der Automarkt 2000 nahe der neu eröffneten Skoda-Erlebniswelt ist Partner des Autohauses Waser – auf dem Außen Gelände findet das Eröffnungskonzert statt.

ANZEIGE

APM SYSTEMS

Wir wünschen dem AUTOHAUS WASER weiterhin viel Erfolg!

MODERNE TELEFONANLAGEN
VERKNÜPFT MIT IHREN IT-SYSTEMEN!

Ihr Ansprechpartner für Mobilfunk, Festnetz, Internet, Netzwerktechnik, Telefonanlagen, Zutrittskontrollsysteme, Alarmanlagen und Videoüberwachung!

Ein Unternehmensbereich der APM Kommunikations- und Sicherheitstechnik GmbH
Industriestraße 2 | 79761 Waldshut-Tiengen | Telefon 07741 96 93 0
info@apm-systems.de | www.apm-systems.de

EIN GUTER GRUND ZUM FEIERN



Wir gratulieren unserem Partner **Autohaus Waser in WT-Tiengen** zur Neueröffnung und bedanken uns für das Vertrauen in Kfz-Teile, Werkzeuge, Diagnose und Werkstattausrüstung von TROST.

Ihr TROST-Team Singen
www.trost.com

Zur Eröffnung wünschen wir viel Erfolg.



Für Geschäftsfinanzierungen, Geschäftsversicherungen und Existenzgründungen sind wir kompetenter und zuverlässiger Finanzpartner. Wenn's um Geld geht. Sparkasse. www.sparkasse-hochrhein.de